



(日曜火)

# 女學生は、どう見た?

問題映画「女學生」に就いて  
平高女生の感想文

誰にでも親しまれる作家菊地寛原作のロードラマ映画化、作者得意の女學生の大嫌な生態を描いた問題の名作!と大宣傳のもとに平館で上映された松竹映画「女學生と教師」は女學生間は勿論、父兄の間にも教育上の可否論で相當の関心を集めた、その内容は挺身隊として戸川航空機製作所へ派遣された五年生綿代隅田つ子(山中一子)が爆風で氣を失ひ職工長の武田(山路義人)に強姦されたのを組主任の里見良介(増田順二)が責任を負つて結婚すると云ふ先づじ興味が深い

## ビンと來ぬあの言葉

私達は女學生なる前に人間た

あれば單に女學生の人の機微を捕へたにすぎないと想ひます。されば観た級友の者は「良い」と「悪い」との二派に分れてゐる。私達は、良いと云ふ人は「女學生の將來に大きな忠告を與へる」人物の女學生の友人の生徒達の心が確つかりしてゐれば「あんなにはならない」と云ふ人は別だ。三年生位ぢや未だしつか

## 儲け主義の下劣さ

私達は女學生なる前に人間た

あれば單に女學生の人の機微を捕へたにすぎないと想ひます。されば観た級友の者は「良い」と「悪い」との二派に分れてゐる。私達は、良いと云ふ人は「女學生の將來に大きな忠告を與へる」人物の女學生の友人の生徒達の心が確つかりしてゐれば「あんなにはならない」と云ふ人は別だ。三年生位ぢや未だしつか

## 大き過ぎる

師弟の戀愛が

私はあの映画を見てもまだ出来ませんが、あの映画には大反対です。

私はあの映画を見てもまだ出来ませんが、あの映画を見て第一に感じた事は先生と生徒の戀愛關係が余り育も良いと見てます

## 迷惑千萬

私はあの映画を見てもまだ出来ませんが、あの映画には大反対です。

私はあの映画を見てもまだ出来ませんが、あの映画を見て第一に感じた事は先生と生徒の戀愛關係が余り育も良いと見てます

## 見どく相世の本湯

湯本町に現れ、嶺の齊藤善吉さんの本湯が空いてゐるので一先づ落

た舍生活二つ、住宅離と炭礦景氣、それ加へての

◇(その一)伊達郡築館町齊藤善吉さん

(四四)母さん

さん(六二)母さんは劍が取り除かれた。昨年の八月十五日迄かかる安易さが日

子、去月初め八月十五日迄かかる安易さが日

るから余程女學生としての自覺

女はその様な不始末があると

自覺を持ち不良少女になつたり

い事は當然であるが、師弟の眞

に越えてはならぬ筈である。特

に女學生が在學中に妊娠する等

といふ事は最も諱まねばならぬ

事である。否絶対にあつてはな

らぬ事である。女學生としての

女はその様な不始末があると

自覺を持ち不良少女になつたり

## 聽潮庵雑記

井筒榮

年光と希望とを

筒井

年光と希望とを</p